Señora Abogada.

DAMARIS PRISCILA ORTIZ PASUY

SECRETARIA GENERAL DEL CONSEJO (E) GAD del Distrito Metropolitano

En su despacho.

De mis consideraciones.

Reciba un cordial saludo del GRUPO DE EMPRENDEDORES DEL BARRIO SANPATRICIO DE PUENGASI

Pedirle de favor nos inscriba en la postulación de los premios Jonatas Sáenz y San Francisco de Quito.

Por la atención prestada agradecemos su atención.

Atentamente:

Roberto Chacón

C.I: 171157222-0

Email: rchacon@grupoelcomercio.com

Teléfono: 3122-794 / 0980512592

SCRETARIA GENERAL DEL CONCEJO GADDINO-SGCM-20...

BECFFCIÓN

Fecha: 2 5 NOV 2020

Recibido por:

HISTORIA DEL PRIMER

GRUPO DE

EMPRENDEDORES OUE

NACIO EN OUITO FORMADA

POR ROBERTO CHACON

NO IN

CURRICULUM VITAE

DATOS PERSONALES

NOMBRES:

EFRAIN ROBERTO

APELLIDOS:

CHACÓN MOLINA

CEDULA DE IDENTIDAD:

171157222-0

FECHA DE NACIMIENTO

23 de agosto de 1971

EDAD:

49 AÑOS

NACIONALIDAD:

ECUATORIANO

LUGAR DE NACIMIENTO:

PICHINCHA/QUITO

ESTADO CIVIL:

CASADO

DIRECCIÓN:

BARRIO SAN PATRICIO DE PUENGASI

MZ 14 LOTE 13

TELEFONO:

3 122 - 794

CELULAR:

0980512592

E-MAIL:

rchacon@elcomercio.com

FORMACIÓN ACADÉMICA

PRIMARIA:

ESCUELA "CLARA JUDID PAREDES"

SECUNDARIA:

COLEGIO NACIONAL "TARQUÍ"

BACHILLER:

BACHILLER TECNICO

SUPERIOR:

MECANICO EN PRENSAS DE IMPRESIÓN

CURSOS DE ESPECIALIZACION - SEMINARIOS

MECANICA DE PRENSAS DE IMPRESIÓN

DURACION: 3 AÑOS

EXPERIENCIA LABORAL

27 AÑOS DE TRABAJO EN EL GRUPO EL COMERCIO

REFERENCIAS PERSONALES

Sr. PAUL CATOTA

TELF:: 0987298332

Sr. ANTONIO VELASCO

TELF.: 0998913469

HABILIDADES ADQUIRIDAS:

Supervisor de prensas rotativas en el grupo el comercio con 27 años de experiencia

ACTITUDES

- > Atento y servicial con el cliente
- Capaz de trabajar bajo presión
- > Respetuoso
- Discreto y prudente
- > Sentido común e iniciativo en la solución de problemas

VALORES

- > Honesto, confiable solidario, responsable
- Sincero y tolerante

DISPONIBILIDAD

Tiempo completo

"Un hombre que nace para servir es un hombre feliz"

Ese ha sido un lema de vida que he tenido presente a lo largo de los años y esta temporada ha sido idónea para ponerlo en práctica. Han ocurrido varios sucesos desde marzo cuando se presentó el primer caso de corona virus en ecuador y se inició la cuarentena, es ahí donde empecé a idear un plan de contingencia para mí hogar tomando en cuenta los productos de primera línea y pude visualizar que las personas se encontraban preocupadas por la parte económica, en ese instante me surgió la idea de crear un grupo en WhatsApp llamado "Emprendedores de San Patricio", solo se unieron pocas personas, sin embargo, aspiraba en mi corazón a qué las personas puedan

emprender en este tiempo y buscar soluciones a lo acontecido.

Cierto día observé en las noticias que el Patronato "San José" estaba proveyendo its de alimentos a la ciudadanía, realicé las diligencias correspondientes y gracias a Dios pude lograr que mi barrio San Patricio sea uno de los beneficiaron de esta ayuda. Comuniqué a los moradores y ellos respondieron con alegría y gratitud en su corazón, al llegar a retirar los kits lo hicieron con las medidas de seguridad necesarias, la acogida fue tanta que a pesar de que solo eran 100 kits al final después de una conversación grata con el coordinador del Patronato San José se pudieron entregar 185 Kits de alimentos. En ese instante le propuse a los moradores que puedan dejar su

número telefónico para agregarlos al grupo de emprendedores, fueron 185 las personas interesadas, también utilice plataformas digitales como reuniones por zoom para darles a conocer cómo la tecnología puede ayudarnos a emprender y motivarles a qué dejen el miedo a un lado y ejecuten sus ideales y sueños, es así como se fueron uniendo poco a poco más personas hasta que se unió casi el barrio completo llegando a un total de 430 familias. Poco tiempo después está iniciativa llegó a oídos de otros barrios como el barrio Santa Fas y La Lorena conformando 695 personas en el grupo, algo que nunca imaginé teniendo en cuenta que al principio nadie quería unirse al mismo.

Muchas personas empezaron a generar ingresos a través de los emprendimientos, eso me alegraba tanto, ya que, podía ver como ahora publicaban sus productos como: pinchos, humitas, ropa, etc.

En el transcurso de un tiempo, un día caminé cerca de un terreno de 2000 metros del barrio, llegaron tantas ideas a mi mente para dar utilidad a ese terreno y me decidí, hablé con la directiva para poder darle uso, es decir, poder sembrar. Al final cosechamos 18 quintales de maíz y lo repartimos a todas las personas.

En medio de este proceso, llegó una noticia inesperada a mi vida, me contagie de covid- 19, este virus inesperados que en muchos casos quita la vida a las personas, ví la muerte

acercarse a mí y al principio tuve mucho miedo al rechazo de las personas y al futuro de mi familia si me llegará a suceder algo. Afronte aquel nuevo reto con medicina natural y amor de mi familia que siempre está para mí aunque en ese momento no tenía contacto con ellos porque decidí aislarme, pasaron cuatro semanas y gané la lucha contra este virus, es ahí cuando sentí que nada podría matar mis sueños y anhelos.

Me comunique con la periodista del comercio para que pueda realizar un artículo sobre esta nueva unidad de vecinos en el Sur de Quito, lo hizo y así fue como se publicó un artículo sobre este emprendimiento. Ese fue un gran paso porque las personas sobre todo los presidentes de otros barrios

tomaron como referencia mi caso y me preguntaba cómo lo hice, mi mente y mi corazón sabía que yo estaba haciendo bien. Cree otro grupo llamado " Directivos Emprendedores del Sur".

La delincuencia e inseguridad empezó a asechar a mi barrio, así que propuse que el grupo whatssap también pueda servir para protegernos de la delincuencia, agregué al sargento Armijos quien conforma parte del resguardo policial del barrio, se delego a una persona por manzana como brigadista para

prestar atención a los autos y personas desconocidas. Satisfactoriamente esta estrategia interrumpió cuatro robos.

El Costalillo comunitario que cuente con 22 o 23 productos, un propósito nuevo

en mi corazón y mente. La visión es innovar el sur con una marca de arroz, azúcar y costalillos a un precio accesible al público que no perjudique al consumidor pero, no comprando a terceros sino a través del propio sembrio. Se han añadido barrios como la Argelia media, Argelia alta, La forestal, Lucha de los pobre, La Lorena, entre otros. En tiempo actual se está buscando asesoría legal con un abogado, en otras palabras, esto recién empieza.

A lo largo de todo este tiempo he entendido que la perseverancia es importante y la unión hace la fuerza para sacar adelante a una familia, barrio y a la sociedad.

CINCO PARADAS DEL TROLE /OLVERÁN A FUNCIONAR

IOVILIDAD. Las autoridades estiman ue a fin de mes ya estarán habilitadas cinco aradas del trole que funcionan en el Centro listórico. Se tata de andenes que están en entido norte-sur y que no funcionaban por is obras de repavimentación. Se trata de las aradas Banco Central, Plaza del Teatro, Plaza trica, Santo Domingo y Recoleta.



LA CASA DE LA CULTURA INVITA A TALLER VIRTUAL DE PINTURA

VACACIONES. La Casa de la Cultura y la Fundación Guayasamin invitan a los niños de 4 a 12 años a participar del taller virtual de pintura denominado "Mi primera obra de arte". Será dictado por la artista Andy Maya. El curso durará un mes, con clases dos veces a la semaña. Elaborarán una obra de arte pictórico. Más información en el 098 773 0735 o al 098 754 3635.

I, EL MERCADO DE PUENGASÍ







ENDIMIENTOS

imilias se izaron para lir sus pros y servi-\demás, se entre toara enfrenefectos de demia.

nismas ganas que an las delicias de de las humitas, os, helados, posotros productos, la mano de obratas. Hasta un ingeniero en sistemas tienen. Ofrecen rehabilitación física y cuidado de adultos mayores.

Doña Rosita Jácome es la dura de las humitas y, además de una rica receta bien casera, ofrece promociones, como cuatro productos por USD 1.

Vily Bazurto, en cambio, se dedica a la elaboración y comercialización de gomitas de diversas figuras, entre otras delicias. Se suma al entusiasmo para salir adelante con sus productos. Siempre le pone un toque innovador.

Roberto cuenta que a la

"Nuestros productos los llevamos a domicilio y con las debidas protecciones". El ofrece alcohol, gel y otros artículos de bioseguridad. También le entra a la venta de helados, de todo hace.

Y ya analizan motivar a más barrios para hacer fenas y poder ofrecer los productos y ser una alternativa en medio de la crisis. Eso sí, con todas las normas de seguridad: mascarilla, desinfección constante, etc. Pero aún no se lanzan al ruedo en esta ampliación. Aunque ya se ha regado la noticia de la iniciativa y han recibido pedidos para entrar al grupo,

31, hasta cuenta con premios como una de las mejores huecas de Quito, dicen

Miembros policiales dan fe de la iniciativa. El uniformado José Armijos alude a que Emprendedores ha servido para la integración de los vecinos: evita salir de casa, gastos de pasajes y, de paso, hay una mejor convivencia en comunidad.

vencia en comunidad.
Varias famílias preparan
alimentos y otros productos. Y ayuda, añade Armijos, pues muchos perdieron
sus trabajos y están sustentando a sus familias a través
de esta forma de vida.

Melby Barahona, mora-

ese buen corazón de todas las personas que nos apoyamos en estos momentos difíciles", dice. Esta es solo una probadita

Esta es solo una probadita de los emprendimientos de San Patricio de Puengasí. Si ya quedó animado para hacer el gasto puede comuni-

Además de la promoción de los negocios, el chat ha servido para la seguridad de los moradores. Con decirle que lograron impedir el robo de una casa. Un vecino se percató y alertó al grupo. Esta organización ha servido también para que lleguen ayudas



LABORATORIO CLINICO Y MOLECULAR

Av. 6 de diciembre N 34 – 143 e Irlanda Quito - ecuador



REPORTE DE EXÁMENES

CHACON MOLINA EFRAIN ROBERTO	
: 1711572220	CODIGO: E001023
NTO: 8/23/1971	SEXO: M
9/21/2020	FECHA PROCESAMIENTO: 9/21/2020
Hisopado Nasofaríngeo	
RT - PCR	
	9: 1711572220 NTO: 8/23/1971 9/21/2020 Hisopado Nasofarín

EXÁMEN

ELEMENTO ANALIZADO	RESULTADO
SARS COVID-2	Positivo

GENERALIDADES

REACTIVO UTILIZADO: Da An Gene Co., Sun Yat – sen University. Detection Kit for 2019-nCoV ARN

Genes investigados:

ORF 1 ab	Detectado
N	Detectado

REGISTRO SANITARIO

8539-DME-0420

PERMISO LABORATORIO

44576

Dr. Víctor Hugo Sevilla Ll.

DIRECTOR MEDICO

Lcda. Nicole Tiscama

RESPONSABLE BIOLOGIA MOLECULAR